



Garmendia y Nin con los becados en el programa de La Caixa

La Caixa destina 18,4 millones a la investigación biomédica

M. Molins

BARCELONA-Siguiendo su apuesta por incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo en el ámbito de la investigación biomé-

dica, la Obra Social La Caixa entregó ayer las 40 becas correspondientes a la tercera promoción de su programa internacional de doctorado en Biomedicina. Con una inversión de 18,4 millones de

euros en cuatro años, la entidad financiera se vuelca en importar el talento.

El acto, que tuvo lugar en el CosmoCaixa de Barcelona, fue presidido por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia; el director general de La Caixa, Juan María Nin; y el director general de la Fundación La Caixa, Jaime Lanaspá. Las 40 jóvenes científicas, que proceden de 17 nacionalidades distintas, han sido elegidas para cursar un doctorado internacional en Biomedicina en cuatro de los centros de investigación más destacados de España.

Los jóvenes talentos se incorporarán a los grupos de investigación más punteros de nuestro país en el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (Cnio), el Centro Nacional de Biotecnología, (CNB-Csic), el Centro de Regulación Genómica (CRG) y el Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona).